
Superficie 296 m²

Référence 2752

Prix 1 595 000 €

St-Martin-de-Castillon
Maison à vendre (84750)
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Au  calme,  mas  entièrement  rénové  d'une  surface  habitable  de  296  m²  sur  un

terrain paysager de 4950 m² avec piscine et vue. L'habitation principale comprend

une  grande  pièce  à  vivre  salon  avec  cheminée  et  salle  à  manger  de  73  m²,  une

cuisine professionnelle de 22 m², 3 chambres avec leur salle d'eau ou salle de bain

ensuite,  un  dortoir,  la  possibilité  d'une  chambre  supplémentaire  de  37  m²,  2

bureaux,  une  belle  cuisine  d'été  de  30  m²  donnant  sur  l'espace  piscine  avec

cheminée,  barbecue  et  rotisserie.  Cabane  perchée  avec  une  chambre

supplémentaire. Pièces techniques: buanderie chaufferie, garage ...

Quiet, completely renovated farmhouse with a living area of 296 m² on land of 4950

m² with swimming pool and view. The main house includes a large living room with

fireplace and dining room of  73 m²,  a  professional  kitchen of  22 m²,  3 bedrooms

with their own shower room or bathroom, a dormitory, the possibility of a additional

bedroom of 37 m², 2 offices, a beautiful summer kitchen of 30 m² overlooking the

swimming  pool  area  with  fireplace,  barbecue  and  rotisserie.  Treehouse  with  an

additional bedroom. Technical rooms: laundry boiler room, garage with wine cellar.

Swimming pool 6 x 12 m ...

GÉRARD BACON IMMOBILIER

Place Carnot - 84480 BONNIEUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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